
 

 

Frau Bartelheimer informiert über den aktuellen Sachstand. 
 
Der Vorsitzende bittet die Verwaltung, möglichst in der Sitzung am 14.04.16 die Pläne zur 
Gestaltung des Schulhofes und der Außenanlagen vorzulegen. 
Zudem soll die Beteiligung der Kinder und Jugendlichen an der Planung erläutert werden. 
 
 
 


